



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

22/05/22

Sección:

Policia.

Página:

15 | 1



LA PRENSA

CATEO EN LA GAM

Caen dos narcomenudistas

JUAN CARLOS WILLIAMS

Investigación de gabinete y campo da con punto rojo en la colonia San Juan de Aragón

Derivado del cumplimiento de una orden de cateo en un domicilio ubicado en la Alcaldía Gustavo A. Madero, personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)**, que contó con el apoyo de elementos de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), ambas de la Ciudad de México, detuvieron a dos personas y aseguraron envoltorios de aparente narcótico.

Resultado de los trabajos de investigación de gabinete y campo, se tuvo conocimiento que en un inmueble ubicado en la Avenida 507, de la colonia San Juan de Aragón Primera Sección, al parecer se realizaba la distribución y venta de posible droga, por lo que se realizaron recorridos de reconocimiento y recolección de información.



Fuertes medidas de seguridad desplegaron los elementos de seguridad en toda la zona /CORTESÍA SSC CDMX

Los datos recabados en las indagatorias fueron presentados por un agente del Ministerio Público de la FGJ, a un juez de control, quien otorgó la orden de cateo para intervenir en el predio identificado y señalado como posible punto de almacenamiento de narcóticos. Por ello, los ofi-

Elementos de la SSC CDMX localizó dosis de presunta sustancia parecida a la cocaína

ciales de ambas instituciones llevaron a cabo un despliegue operativo, donde aseguraron 80 bolsitas que contenían un polvo blanco similar a la cocaína y detuvieron a un hombre y una mujer de 29 y 24 años de edad, respectivamente.

A los detenidos se les hizo de conocimiento la cartilla de derechos que asisten a las personas en detención, y quedaron a disposición del agente del Ministerio Público, quien continuará las indagatorias correspondientes y determinará su situación legal; en tanto, el inmueble fue sellado y se encuentra bajo resguardo policial.

A las personas mencionadas en este comunicado se les presume inocentes y serán tratadas como tales en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por el órgano jurisdiccional, en los términos señalados en el Código Nacional de Procedimientos Penales.

El cuerpo policiaco asegura que, estas acciones se llevaron a cabo en estricto apego al protocolo de actuación policial, uso de la fuerza y respeto a los derechos humanos.

Dentro del domicilio investigado había dosis de estupefacientes para su presunta compra-venta
/CORTESÍA SSC CDMX



Durante el cateo antinarcóuticos, una mujer y acompañante varón fueron asegurados /CORTESÍA SSC CDMX

Fecha: 22/05/22

Sección: Comunidad | Página: 19

Cae *El Charmin*, robaba celulares en Eje Central

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a Julio R., alias *El Charmin*, integrante de una célula delictiva dedicada al robo de teléfonos celulares sobre el Eje Central.

De acuerdo con las autoridades, la detención de este sujeto se dio después de

2

INGRESOS

a penales capitalinos tiene *El Charmin*, ambos son por robo agravado

que despojó de sus pertenencias a una mujer en la esquina de la calle República de Uruguay.

Al momento de su captura le fue encontrada un

arma de fuego corta, con cuatro cartuchos útiles, además de un dispositivo móvil y dinero en efectivo, objetos que fueron reconocidos por la afectada como de su propiedad.

El Charmin, quien fue presentado ante el Ministerio Público, tiene dos ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por los delitos de robo agravado en los años 2019 y 2021.

— Wendy Roa

Detienen a líder de banda que robaba celulares en Plaza de la Tecnología

JOSEFINA QUINTERO M.

Justo cuando asaltaba a una mujer a punta de pistola en República de Uruguay y Eje Central Lázaro Cárdenas, en el Centro, Julio César N, líder de una banda que opera en la Plaza de la Tecnología dedicada al robo de celulares, fue detenido por **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.**

El Charmín, de 44 años, y sus secuaces se ocultaban dentro del inmueble para quitar con engaños o por la fuerza los teléfonos a quienes

acuden a ese lugar, y posteriormente en ese mismo edificio los revendían a locatarios o a los mismos visitantes.

El sujeto también se dedicaba a atracar transeúntes y automovilistas, pues aprovechaba la luz roja del semáforo para amagar a conductores y quitarles sus pertenencias.

Efectivos policíacos lo descubrieron cuando amenazaba a una mujer con una arma de fuego para quitarle sus pertenencias; al verlos, intentó huir, pero fue detenido.

Durante la revisión se le encontraron un arma de fuego corta con

cuatro cartuchos útiles, un teléfono celular y dinero en efectivo. Ambos fueron reconocidos por la víctima como de su propiedad, por lo que fue remitido al agente del Ministerio Público de la coordinación territorial Cuauhtémoc.

En el historial de *El Charmín* las autoridades encontraron que tiene dos ingresos al reclusorio por robo agravado, el primero en 2019 y el segundo en 2021; pese a eso, sólo estuvo unos meses encerrado.

Detienen a un desplumador de tiendas de conveniencia

JUAN CARLOS WILLIAMS

En la Alcaldía Gustavo A. Madero, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México**, en coordinación con personal del Centro de Control y Comando (C2) Norte, llevaron a cabo la detención de un hombre señalado como posible responsable del asalto a una tienda de conveniencia ubicada en la colonia Casas Alemán.

Los uniformados en patrullaje preventivo acudieron rápidamente a las calles Puerto Tlacotalpan y San Juan de Aragón, donde se ubica un establecimiento comercial, tras ser alertados vía frecuencia de radio, del reporte de un asalto en proceso.

Al llegar al punto, fueron interceptados por el encargado de la tienda, un hombre de 21 años de edad, quien se encontraba visiblemente alterado e indicó que, momentos antes, un sujeto al ingresar al local, lo amagó con un cuchillo y sustrajo dinero en efectivo de la caja registradora y después emprendió la huida pie a tierra.

Ante tal señalamiento y derivado de una rápida acción operativa de búsqueda con apoyo de los monitoristas del C2 Norte, se ubicó al posible responsable que cumplía con las características referidas por el denunciante, quien fue interceptado en las calles 414 y 473, de la colonia Séptima Sección de San Juan de Aragón, donde fue detenido.

Al implicado de 56 años de edad, conforme a los protocolos de actuación policial, le realizaron una revisión preventiva, tras la cual le aseguraron un cuchillo de aproximadamente 25 centímetros de largo y la cantidad de dinero en efectivo descrita por el afectado, quien lo identificó plenamente.

Por lo anterior, el hombre fue detenido, se le informaron sus derechos de ley y junto con el objeto punzócortante asegurado, fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.



Huyó, pero lo pescaron con un cuchillo que traía oculto y dinero del robo /COR- TESÍA SSC CDMX

Caen dos presuntos asaltantes

JUAN CARLOS WILLIAMS

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, detuvieron en la colonia Euzcadi, Alcaldía Azcapotzalco, a dos hombres que probablemente despojaron de sus pertenencias a una mujer.

Los hechos ocurrieron cuando, sobre el bulevard de los Ferrocarriles, una mujer solicitó el apoyo de los uniformados que realizaban un patrullaje de vigilancia en la zona y les indicó que fue abordada por dos sujetos que la amagaron con una navaja y le arrebataron el dinero en efectivo que llevaba consigo y señaló a los posibles responsables.

Los uniformados dieron alcance a las personas y luego de realizarles una revisión preventiva, conforme a los protocolos de actuación policial, les aseguraron una hoja de navaja tipo cúter y dinero en efectivo posiblemente propiedad

de la afectada. Por tal motivo, los hombres de 47 y 41 años de edad fueron detenidos, enterados de sus derechos de ley y presentados ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Cabe hacer mención que, de acuerdo con información obtenida en las indagatorias, se pudo conocer que los detenidos están posiblemente relacionados con tres eventos de robo de vehículo sin violencia, que sucedieron los días 13, 17 y 18 de mayo del presente año, en las colonias Prohogar y Hogar y Seguridad, de la Alcaldía Azcapotzalco.

Es a través del análisis y monitoreo de las cámaras de videovigilancia de la Ciudad de México, que se identifica a los sujetos durante su probable participación en dichos ilícitos, pues sus características físicas y media filiación, corresponden a las presentadas en las denuncias por el ilícito.



Luego de asaltar a una mujer, la policía los identificó como posibles robarros
/CORTESÍA SSC CDMX

Fecha:

22/05/22

Sección:

Seguridad

Página:

2

metro

AL TAMBO POR METER LA MANO A TUMBAS

Un hombre fue detenido en el Panteón Civil de San Nicolás Tolentino, en la Alcaldía Iztapalapa, por presuntamente sustraer restos de una fosa, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). Elementos de la corporación realizaban recorridos al interior del predio cuando notaron que un sujeto extraía objetos de una tumba. Staff

Sancionan por circular en Fase 1

IVÁN SOSA

Agentes viales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sancionaron ayer a 680 automovilistas por desacatar las medidas para reducir la contaminación durante la contingencia, informó la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema).

“680 automovilistas fueron sancionados éste sábado”, reportó la Sedema.

Otros nueve vehículos registraron emisión de humo y uno por circular sin contar con el holograma de verificación vehicular vigente.

“Un total de 459 conducían vehículos registrados en otras enti-

dades y 231 vehículos matriculados en la Ciudad de México”, indicó.

La multa por circular en día restringido es de 20 Unidades de Medida y Actualización (UMA), equivalente a mil 994 pesos.

Ayer por la tarde, la Comisión Ambiental de la Megalópolis suspendió la contingencia ambiental

al disminuir la contaminación por ozono.

“Se suspende la contingencia ambiental atmosférica por ozono y sus medidas a partir de las 18:00 horas”, indicó.

La Zona Metropolitana estuvo por 24 horas bajo la Fase 1 de la contingencia ambiental por ozono.

#RUBALCAVA

Cumple ante el Congreso

• A poco más de seis meses de haber iniciado su gestión, el alcalde de Cuajimalpa de Morelos, Adrián Rubalcava Suárez, compareció ante las Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales, en el Congreso de la Ciudad de México, destacando que Cuajimalpa es una de las alcaldías más seguras y que tiene los mejores índices de combate a la delincuencia.

Durante su comparecencia el edil señaló que en la alcaldía se ha mantenido una política ecologista, y precisó que, gracias a la colaboración de la jefa de Gobierno y la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, se ha logrado que Cuajimalpa sea la alcaldía más segura.

Detalló que se pasó de tener 80 a mil elementos entre policías auxiliares y preventivos; de 4 a 400 patrullas, haciendo que Cuajimalpa sea la alcaldía más resguardada de todo el país. **REDACCIÓN**

FOTO: ESPECIAL



CUAJIMALPA

• El alcalde Adrián Rubalcava, ante comisiones del Congreso local.

SEGURIDAD

1

• Los homicidios bajaron 50% en un año.

2

• El robo a casa-habitación se redujo 94%.